

American Airlines ouvre un bureau commercial à La Havane



La Havane, 2 février. (RHC).- La compagnie aérienne étasunienne, American Airlines, vient d'ouvrir à La Havane un bureau commercial.

Jeffrey De Laurentis, chargé d'affaires à l'ambassade des États-Unis à Cuba et plusieurs exécutifs de l'American Airlines ont assisté à l'ouverture des nouveaux locaux de la compagnie aérienne.

L'American Airlines a repris ses vols réguliers à Cuba en septembre dernier. Elle a été autorisée, aux côtés de 7 autres compagnies étasuniennes, à établir des liaisons régulières sur Cuba après plus de 50 ans d'absence pour cause du blocus.

Les ressortissants étasuniens n'ont pas encore le droit de faire du tourisme à Cuba mais ils peuvent visiter notre pays s'ils qualifient pour une des 12 catégories autorisées par Washington pour les voyages à Cuba.

«Profitant de cette brèche, signale une dépêche de l'agence espagnole de presse EFE, près de 285 mille Étasuniens ont visité Cuba en 2016.»

L'accession de Donald Trump à la Maison Blanche a éveillé l'incertitude sur la poursuite des mesures adoptées par Barack Obama pour l'assouplissement du blocus.

Ces derniers jours, les compagnies aériennes présentes à Cuba ont annoncé leur décision de faire pression sur le Congrès pour la préservation de leurs opérations à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120360-american-airlines-ouvre-un-bureau-commercial-a-la-havane>



Radio Habana Cuba